



Gemeinde
Trubschachen

Finanzverwaltung



Laura Neuenschwander übernimmt

Trubschachens Finanzen bald in Frauenhänden

Laura Neuenschwander aus Schangnau wird ab Oktober 2023 die neue Finanzverwalterin von Trubschachen. Der Gemeinderat hat die Nachfolgerin des langjährigen Finanzverwalters Theo Rüegger am 29. März 2023 gewählt.

Laura ist für Trubschachen kein fremdes Gesicht. Die 23 Jährige amtet seit August 2018 als stellvertretende Gemeindeschreiberin. Vorher hat sie bereits ihre Lehre auf der Verwaltung absolviert. Laura kennt die Gemeinde damit bestens und ist motiviert, die neue Herausforderung anzupacken. Im Mai dieses Jahres beginnt sie mit der Ausbildung zur Gemeindefachfrau und wird im Anschluss den Diplomelehrgang zur Finanzverwalterin starten. Durch die interne Nachfolgelösung ist auch eine ausführliche Einführung möglich.

Aufgewachsen in Eggwil und nun wohnhaft in Schangnau ist Laura Neuenschwander mit der Region verbunden und mit den hiesigen Gegebenheiten vertraut. Ihren Ausgleich zum Büroalltag findet sie in der Landwirtschaft und dem Umgang mit den Tieren.

Der Gemeinderat und die Verwaltung freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit Laura als neue Finanzverwalterin und wünschen ihr bereits heute eine gute Übergabezeit und viel Freude an der neuen Aufgabe.

Die frei werdende Stelle auf der Gemeindeschreiberei wird die Verwaltung in den nächsten Tagen öffentlich ausschreiben.

